



Los auditores levantan la voz contra la guerra de precios

Fórum ❖ La bajada de honorarios va contra la calidad del servicio

REDACCIÓN
profesionales@neg-ocio.com

La batalla de precios ya se ve que no es exclusivo del mercado de los despachos de abogados. Los últimos en levantar la voz contra la reducción de honorarios han sido los auditores reunidos estos días en el XXI Forum del Auditor Profesional que se está celebrando en Sitges bajo el lema *Calidad y sostenibilidad*.

El presidente del Colegio de Censores de Cuentas de Cataluña, Daniel Faura, aseguró que "hay una preocupante reducción de los honorarios que perciben los auditores por sus servicios". En opinión de Faura, "esta disminución progresiva llevada al límite podría acabar afectando la calidad y la sostenibilidad de la profesión auditora". Según el presidente de los auditores catalanes, "la reducción de honorarios sólo sería justificable por la presión recibida de los clientes, obviamente influidos por la profunda recesión económica", pero añadió "que los auditores no podemos ceder la presión a la baja hasta límites que pongan en riesgo la calidad de los trabajos y la sostenibilidad de las propias empresas de auditoría".

Por su parte, el síndico de la Sindicatura de Cuentas de Cataluña, Jaume Amat, aseguró "la necesidad de reforzar la colaboración entre los auditores públicos y privados, ante la creciente tendencia de las Administraciones Públicas a crear entidades con naturalezas y formas jurídicas típicas del sector privado, como sociedades mercantiles y también fundaciones, consorcios y contratos de colaboración público-privada".

Asimismo, según Amat, "la participación de los auditores privados en las tareas de control del sector público es cada vez más demandada por falta de medios y ante el crecimiento que en los últimos años ha experimentado el sector público". Por todo ello, el síndico señaló que "estamos obligados a compartir un terreno de juego cada vez más cambiante y con unas reglas de juego en constante evolución".

Faura señaló que "la no calidad es una clara amenaza para la sostenibilidad del sector auditor", pero matizó que "corremos el riesgo de limitar el concepto calidad, estrechamente ligado a los requerimientos éticos como la integridad, la objetividad, la independencia y la competencia profesional, con una simple 'guía' o 'manual'".

Por su parte, Pedro Nueno, profesor del IESE y presidente de la China Europe International Business School, ha pronunciado la conferencia inaugural sobre China y su papel en la globalización económica.

Faura también expresó su satisfacción por el reciente informe del Parlamento Europeo, en el que "afortunadamente, ya no se plantea la reducción de las exigencias de rendición de



Un momento de la jornada del Forum del Auditor Profesional. A.N

de cuentas para las pymes, a diferencia de lo que inicialmente planteaba el Libro Verde de reforma del sector auditor".

En alusión a este informe europeo, el presidente de los auditores catalanes realizó un breve repaso de otros aspectos incluidos en este documento, como "la recomendación de eliminar barreras a la libre concurrencia y no limitar la elección de audi-

tor entre un número determinado de firmas".

Además, Faura puso de relieve que "el Informe promueve las fusiones entre pequeñas y medianas firmas de auditoría y que la contratación pública esté abierta a estas firmas de tamaño pequeño o medio, así como que limite a un porcentaje determinado la contratación de las grandes firmas". ❖

ASISTENTES

Representación

■ Entre los más de 600 participantes en el Forum figuran el subdirector general de entidades jurídicas del Departamento de Justicia de la Generalitat de Cataluña, Xavier Campà, así como el juez de lo Mercantil número 10 de Barcelona, Juan Manuel de Castro, entre otros. El evento cuenta con el apoyo de diversas empresas.